

Perkuat Soliditas dan Sinergitas, Dua Pimpinan Institusi di Bantaeng Silaturahmi

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID

May 6, 2023 - 14:21



BANTAENG - Dalam rangka menjalin hubungan silaturahmi antara dua Institusi TNI-Polri, Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, SIK., SH., mengundang Komandan Kodim 1410 Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos untuk makan malam bersama di rumah jabatan Kapolres Bantaeng, jalan Kartini, Kelurahan Pallantikang, Kecamatan Bantaeng, Jum'at (5/5).

Makan malam bersama dengan maksud dan tujuan untuk mempererat

silaturahmi antara kedua institusi baik dari pihak Polri maupun TNI.

Selain itu juga untuk memupuk kekompakan sehingga diharapkan bisa bahu membahu membangun dan mengamankan Kabupaten Bantaeng.

Terpantau beberapa Perwira Kodim 1410 dan Wakapolres Bantaeng Pejabat Utama Polres Bantaeng nampak hadir di acara tersebut.

Dikatakan Dandim 1410 Bantaeng bahwa acara tersebut adalah salah satu wujud kebersamaan TNI - Polri dan selalu bersinergi demi terwujudnya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Salah satu wujud keakraban TNI-Polri dengan duduk bersama dan makan bersama, ini adalah wujud bahwa kita selalu bersinergi dan selalu rukun, kompak dalam menjaga kamtibmas dan menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)" ungkapnya Letkol Arm Awan sapaan akrabnya.

Sela-sela santap malam selesai keduanya terlihat santai dan akrab dalam suatu permainan kartu Remi dan main catur.

"Kami Jajaran Kodim 1410 Bantaeng dan Polres Bantaeng akan senantiasa menjaga soliditas TNI-Polri, kami akan selalu bersama-sama bermitra dalam menjalankan tugas untuk mewujudkan kamtibmas aman kondusif di wilayah Kabupaten Bantaeng," Jelasnya.

Sementara itu Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si mengatakan mengatakan kebersamaan TNI-Polri di Kabupaten Bantaeng dalam segala hal untuk menciptakan situasi aman kondusif.

"Polres Bantaeng bersama Kodim 1410/Btg senantiasa bersinergi dalam segala hal guna menciptakan suasana keamanan yang kondusif," ucap Kapolres.

Diharapkan kegiatan tersebut dapat lebih ditingkatkan guna untuk meningkatkan soliditas TNI dan Polri, tambahnya.

Dalam kesempatan itu Kapolres mengucapkan terima kasih kepada Dandim 1410/Btg yang telah membawa buah Terong yang di ambil dari kebun rujab dandim, buahnya masih segar karena baru petik, mantab ucapnya.

Mantan Kasatlantas Polrestabes Makassar ini menegaskan jajaran Polres Bantaeng akan senantiasa menjaga soliditas TNI-Polri, kami akan selalu bersama-sama bermitra dalam menjalankan tugas untuk mewujudkan kamtibmas aman kondusif," tegas Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara.(***)